

Konzert mit CAT HENSCHELMANN:

Irish bis irrig

CAT HENSCHELMANN mit Leib und Seele - begleitet mit Laute, Mandola, Mandoline, Klavier, Bodhrán und so manch anderem und oft auch mit technischem Einsatz. Doch finden seine Gefühle und Gedanken Ausdruck mittels seiner Stimme und seiner Geige. Berührend und zum Berühren.

Meist ist es die Suche nach sich selbst, die mit seinen Auftritten sichtbar wird. Immer wieder neu und abenteuerlich, weil nichts festgelegt scheint.

Seine Liebe zu bodenständigen Melodien -ob irisch, deutsch oder trakisch- wirkt in seiner Musik wie selbstverständlich.

Seiner Wahrhaftigkeit bleibt er auch dann treu, wenn seine Fragen zu unserem Leben einfließen; selbst -und gerade- wenn mancher Pfad sich als Irrweg erweist.

Ganz entsprechend seiner Lebenswege greift CAT klassische, märchenhafte, nachdenkliche, traditionelle Klänge auf, mal als bekannter Hit, mal als Volkslied, als neues Stück, instrumental, gesungen, gesprochen.

Immer ist es der Augenblick, der gelebt wird in Resonanz mit den teilnehmenden Menschen und dem Erlebnisraum; und so wird sein Konzert selbst zu einem unwiederbringlichen Moment seines und unseres Lebens.